

Les délégués départementaux de la région du Nord-Ouest qui ont été absents à leur poste de travail ont deux semaines pour y retourner, a annoncé le gouverneur de la région du Nord-Ouest.

Adolphe Lele LAfrique a lancé cet ultimatum après avoir constaté que la plupart des délégués de sa région s'étaient réfugiés à Bamenda, où les délégués régionaux leur avaient assigné des espaces de travail.

Par ailleurs, la plupart des fonctionnaires dans régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun ont quitté leurs postes de responsabilité après l'escalade de la crise.

Les menaces des autorités ont toujours été jugées irrecevables, car les employés se trouvent entre la pression gouvernementale et les menaces sécessionnistes.
